

# Bupati Aceh Besar Buka Puasa Bersama Warga Gla Meunasah Baro

Category: Aceh, News

written by Maulya | 10/03/2025



**ORINEWS.id** – Bupati Aceh Besar, Muharram Idris (Syech Muharram), menghadiri buka puasa bersama masyarakat di Gampong Gla Meunasah Baro, Kecamatan Krueng Barona Jaya, Aceh Besar, pada Minggu (9/3/2025). Kehadiran Syech Muharram disambut antusias oleh warga yang merasa bangga karena pemimpin daerah mereka hadir langsung dalam kebersamaan Ramadhan.

Sejak sore, masyarakat mulai berdatangan ke meunasah untuk mengikuti serangkaian persiapan yang telah disusun panitia. Hidangan berbuka telah disiapkan, mencerminkan semangat gotong royong warga. Begitu azan magrib berkumandang, suasana penuh kehangatan terasa di meunasah. Bupati Muharram Idris duduk

bersama warga menikmati hidangan berbuka puasa.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Syech Muharram menyampaikan rasa syukur dapat kembali berkumpul dengan masyarakat dalam suasana Ramadhan.

“Momentum seperti ini sangat berharga. Ramadhan bukan hanya sekedar menahan lapar dan haus, tetapi juga kesempatan untuk memperkuat silaturahmi dan kebersamaan. Saya sangat bersyukur bisa berbuka puasa bersama masyarakat Gla Meunasah Baro. Tradisi seperti ini harus kita jaga karena dengan kebersamaan dan gotong royong, kita bisa membangun Aceh Besar yang lebih baik,” ujar orang nomor satu di Aceh Besar itu.

Syech Muharram juga menegaskan pentingnya keterlibatan masyarakat dalam pembangunan daerah.

“Pemerintah tidak bisa berjalan sendiri. Kami membutuhkan dukungan penuh dari masyarakat, baik dalam menjaga ketertiban, meningkatkan kesejahteraan, maupun mendukung program-program yang sedang berjalan. Dengan kebersamaan, semua tantangan dapat kita hadapi,” tambahnya.

Keuchik Gla Meunasah Baro, Sulaiman, menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran Bupati dalam acara tersebut.

“Kami sangat bersyukur dan merasa terhormat karena Pak Bupati berkenan hadir di desa kami. Kehadiran beliau menunjukkan bahwa pemimpin kami benar-benar peduli dengan rakyatnya. Ini adalah momen yang sangat berharga bagi kami,” ungkapnya.

Setelah berbuka, Bupati bersama masyarakat melaksanakan salat magrib berjamaah di meunasah. Suasana penuh kebersamaan semakin terasa, mencerminkan eratnya hubungan antara pemerintah daerah dan warga.

Acara buka puasa bersama ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara pemerintah dan masyarakat, serta menumbuhkan semangat kebersamaan dalam membangun Aceh Besar yang lebih

maju dan sejahtera.

Buka puasa tersebut turut dihadiri Camat dan Forkopimcam Krueng Barona Jaya, Imum Mukim dan Keuchik sekitar gampong tersebut beserta masyarakat Gla Meunasah Baro.[Adv]